

L'État de Portuguesa au Venezuela décerne deux Ordres à Fidel Castro



La Havane, 11 juillet, (RHC).- L'État de Portuguesa au Venezuela a décerné les Ordres Bicentenaire de la Bataille d'Araure et Argimiro Gabaldon, à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Le gouverneur de l'État de Portuguesa, Reynaldo Castañeda, a souligné au cours d'une modeste cérémonie que c'était un honneur de rendre hommage au «Commandant des Commandants».

«Nous pensons qu'en raison de cet amour qui nous unit et qui a uni Chavez et Fidel, comme deux frères, cette décoration, cet hommage est bien peu à côté de ce que ressent, vraiment, notre cœur. Nous sommes reconnaissants envers lui de toute l'aide qu'il nous a donnée. Dans les mathématiques qu'il aime, l'amour se paie avec de l'amour» a relevé le gouverneur de Portuguesa.

De son côté, le consul de Cuba pour cette région du Venezuela, Ignacio Echeverría, a souligné que Fidel sera fier de porter sur sa poitrine ces ordres, comme un soldat de l'histoire, tout comme l'a été son meilleur ami, Hugo Chavez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/99613-letat-de-portuguesa-au-venezuela-decerne-deux-ordres-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba